

SE ROMPE TUBO DEL SISTEMA CUTZAMALA

Cierran llave a 4 millones

>>> **Cortan suministro en Iztapalapa, Tláhuac, Ecatepec, Ixtapaluca, Neza y Valle de Chalco**

IVÁN SOSA

EL TUBO fracturado que obligó a cortar en forma súbita el abastecimiento del Sistema Cutzamala a las ciudades de México y Toluca, fue reparado ayer, pero otro tubo de la red primaria de suministro se rompió y la suspensión del servicio afecta a 4 millones de habitantes de Iztapalapa, Tláhuac, Ciudad Nezahualcóyotl, Valle de Chalco, Ixtapaluca, Chalco y Ecatepec.

“A las 18 horas del lunes se restableció por completo el servicio del Cutzamala y ahora reparamos un tubo que se reventó en el acueducto que conduce el agua de 27 pozos de la batería de Tláhuac hacia el tanque de La Caldera, situado sobre la autopista México-Puebla”, informó el director de Agua Potable del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, Antonio Gutiérrez.

En las instalaciones a cargo de la **Comisión Nacional del Agua** trabajadores del organismo cerraron ayer el paso vial para iniciar la reparación, sobre el Eje 10 Sur Tláhuac, que conduce de la autopista México-Puebla hacia Ciudad Universitaria, en la colonia Santa Catarina Yecahuizotl, en la zona limítrofe entre Tláhuac, Ixtapaluca, Valle de Chalco y la Sierra de Santa Catarina, en Iztapalapa.

“Es un tubo de 120 centímetros de diámetro y conduce mil 200 litros por segundo de los pozos a La Caldera”, apuntó Gutié-

rez, quien después de supervisar las obras de reparación en el Cutzamala ayer condujo las tareas en la fuga de Tláhuac.

El ducto recoge el caudal extraído de la sucesión lineal de pozos, que delimita Tláhuac y Valle de Chalco, bordo también de la laguna de Xico, y entrega el agua a La Caldera.

Ahí, la Delegación Iztapalapa cuenta con un tanque de paso para abastecer a 2 millones de habitantes, en particular a las co-

lonias de la Sierra de Santa Catarina, y el organismo operador de Ciudad Neza opera una planta de bombeo para abastecer a 2 millones de colonos del municipio mexiquense.

El director general de Servicios Urbanos de la delegación Iztapalapa, Alfonso Hernández, comentó que de por sí afectada por escasez habitual, la falta de agua se acentuó ayer en la demarcación ante el corte total del Cutzamala y se agravó por la fuga en Tláhuac.

“Son días de frío con menos demanda de agua, pero sí hemos tenido operativo para entregar agua en pipas, esperemos que el martes terminen la reparación”, indicó Hernández.

En el trayecto, los pozos entregan agua a Tláhuac, Chalco, Ixtapaluca y Valle de Chalco.

Antonio Gutiérrez añadió que Ecatepec como el último municipio mexiquense al cual le entrega el Cutzamala, también se quedó sin agua.



Continúa en siguiente hoja



Juan Pablo Zamora

Trabajadores de la Comisión Nacional del Agua cerraron ayer el paso vial, sobre el Eje 10 Sur Tláhuac, para iniciar la reparación.

Zona roja
El tubo dañado abastece el tanque La Caldera. La afectación ocurrió en la Delegación Tláhuac.

Deportivo Santa Catarina
BARRIO GUADALUPE
DF
Luciano Navarrete
Av. José Guadalupe
EJE 10 SUR
Antonio Aldama
Lugar de la ruptura
Santa Catarina



La fisura del tubo será reparada mediante la colocación de un sello de acero; el tubo de 120 centímetros de diámetro conduce mil 200 litros por segundo.

Fecha 17.11.2009	Sección Primera	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------



A las 8 de la noche de hoy martes se restablecerá el servicio en las delegaciones y municipios del oriente del Valle de México.